

Schönes Überbleibsel vom Christkindlmarkt

Weihnachten ist lange vorbei, aber der Olchinger Christkindlmarkt wirkt nach. Bei der Tombola, die unter der Schirmherrschaft des Lions-Hilfswerk Fürstenfeldbruck stattfand, kam durch den Losverkauf ein Erlös von 6500 Euro zusammen.

2000 Euro gehen an die Olchinger Tafel, wie der Stadtmarketingverein mitteilt.

2000 Euro wurden am Nötscherplatz der Aktion Brücke überreicht, die durch ihr Engagement obdachlosen und hilfsbedürftigen Menschen auch im Landkreis zur Seite steht. Auf dem Foto (v.l.): Marcel Gemmeke und Sandra Pfend-Strobel (Stadtmarketing Olching), Olaf Hussenmann (Lions Hilfswerk Fürstenfeldbruck) sowie Anja Sauer und Dieter Anderl (Aktion Brücke). Die verbleibenden 2500 Euro gehen ebenfalls an soziale Zwecke.

